
Я	
  не	
  буду	
  ничего	
  писать,	
  я	
  буду	
  
мыть	
  окна	
  и	
  печь	
  плюшки.

I’m	
  not	
  writing	
  anything,	
  I’m	
  washing	
  
the	
  windows	
  and	
  baking	
  buns.

1

Вы	
  не	
  будете	
  играть	
  в	
  теннис	
  на	
  
этих	
  выходных.	
  Мертвые	
  в	
  
теннис	
  не	
  играют.

You	
  aren't	
  playing	
  tennis	
  this	
  weekend.	
  
The	
  dead	
  people	
  do	
  not	
  play	
  tennis.

2

Он	
  придет	
  на	
  вечеринку? Is	
  he	
  coming	
  to	
  the	
  party? 3

Я	
  не	
  увижу	
  доктора	
  до	
  пятницы.	
  
Доктор	
  заболел.

I'm	
  not	
  seeing	
  the	
  doctor	
  until	
  Friday. 2

—	
  Что	
  у	
  нас	
  на	
  ужин?
—	
  Ничего.	
  В	
  этот	
  раз	
  мы	
  идем	
  в	
  
гости	
  к	
  нашим	
  друзьям.
Он	
  придет	
  завтра	
  в	
  обед. He's	
  coming	
  tomorrow	
  afternoon. 1

Я	
  встречу	
  его	
  завтра. I'm	
  meeting	
  him	
  tomorrow. 1

Вы	
  	
  примете	
  участие	
  в	
  заседании	
  
в	
  пятницу?

Are	
  you	
  attending	
  the	
  meeting	
  on	
  
Friday?

3

Она	
  ужинает	
  с	
  Томом.	
  Надеюсь,	
  
она	
  скажет	
  ему,	
  что	
  она	
  —	
  это	
  он.

She's	
  having	
  lunch	
  with	
  Tom.	
  I	
  hope	
  
she	
  will	
  tell	
  him	
  that	
  she	
  is	
  him.

1

Мы	
  женимся	
  в	
  следующем	
  
месяце.	
  

We	
  are	
  getting	
  married	
  next	
  month.	
   1

Я	
  убью	
  тебя,	
  лодочник… I’m	
  killing	
  you,	
  boatman… 1

Я	
  уезжаю…	
  Пишите	
  письма,	
  
шлите	
  телеграммы!

I'm	
  leaving	
  ...	
  Write	
  letters,	
  send	
  
telegrams!

1

Сегодня	
  я	
  буду	
  кутить…	
  весело,	
  
добродушно,	
  со	
  всякими	
  
безобидными	
  выходками…

Today	
  I'm	
  carousing...	
  fun,	
  good-­‐
natured,	
  with	
  all	
  sorts	
  of	
  the	
  harmless	
  
pranks…

1

А	
  кто	
  так	
  плитку	
  неровно	
  
положил?	
  Все,	
  я	
  звоню	
  	
  в	
  
миграцию	
  и	
  говорю,	
  что	
  у	
  тебя	
  
виза	
  закончилась.

Who’s	
  laid	
  tiles	
  so	
  unevenly?	
  I'm	
  
calling	
  the	
  migration	
  service	
  and	
  saying	
  
that	
  your	
  visa	
  expired.

1

Мы	
  остановимся	
  у	
  друзей,	
  когда	
  
приедем	
  в	
  Бостон.

We	
  are	
  staying	
  with	
  friends	
  when	
  we	
  
get	
  to	
  Boston.

1

Пойду	
  схожу	
  за	
  морфием. I’m	
  fetching	
  morphine. 1

Мы	
  встретимся	
  с	
  ним	
  завтра	
  у	
  
деревянного	
  камня,	
  и	
  он	
  отдаст	
  
мне	
  мой	
  военный	
  билет.

We	
  are	
  meeting	
  tomorrow	
  near	
  the	
  
wooden	
  stone,	
  and	
  he’s	
  giving	
  me	
  my	
  
military	
  ID.

1

Я	
  не	
  позвоню	
  тебе,	
  ты	
  мне	
  
надоел.

I’m	
  not	
  calling	
  you,	
  I	
  am	
  fed	
  up	
  with	
  
you.

2

Future	
  plan	
  100%	
  (	
  to	
  be	
  +	
  V	
  +	
  ing	
  )
Семнадцатый	
  урок	
  Starter

What	
  are	
  we	
  having	
  for	
  dinner?	
  
Nothing.	
  We	
  are	
  visiting	
  our	
  friends	
  
this	
  time.

3



Мы	
  родим	
  двоих	
  детей,	
  когда	
  
поженимся.

We’re	
  giving	
  birth	
  to	
  two	
  children	
  
when	
  we	
  get	
  married.

1

Ты	
  едешь	
  летом	
  в	
  санаторий? Are	
  you	
  going	
  to	
  the	
  resort	
  in	
  the	
  
summer?

3

Я	
  не	
  прыгну	
  за	
  тобой	
  в	
  пропасть,	
  
я	
  слишком	
  эгоистичная	
  личность.

I’m	
  not	
  jumping	
  into	
  the	
  abyss	
  for	
  you,	
  
I'm	
  too	
  selfish	
  person.

2

Я	
  куплю	
  мяса	
  	
  и	
  сметаны,	
  
приготовлю	
  что-­‐нибудь	
  поесть,	
  а	
  
потом	
  мы	
  пойдем	
  гулять.

I’m	
  buying	
  meat	
  and	
  sour	
  cream,	
  
cooking	
  something	
  to	
  eat,	
  and	
  then	
  
we’re	
  going	
  for	
  a	
  walk.

1

Я	
  заработаю	
  много	
  денег…	
  
завтра…	
  не	
  сейчас.	
  Сейчас	
  я	
  
пойду	
  спать.

I	
  will	
  earn	
  a	
  lot	
  of	
  money...	
  tomorrow...	
  
not	
  now.	
  Now	
  I'm	
  going	
  to	
  bed.

1

Он	
  пойдет	
  с	
  тобой	
  в	
  кино	
  завтра?	
  
Он	
  вроде	
  как	
  обещал	
  это.

Is	
  he	
  going	
  with	
  you	
  to	
  the	
  cinema	
  
tomorrow?	
  He	
  promised	
  it.

3

Мама	
  уезжает	
  на	
  следующей	
  
неделе.	
  Мы	
  останемся	
  с	
  папой…	
  
Какой	
  кошмар!

Mother	
  is	
  leaving	
  next	
  week.	
  We’re	
  
staying	
  with	
  Dad...	
  What	
  a	
  nightmare!

1

Я	
  съем	
  еще	
  банку	
  варенья,	
  иначе	
  
ее	
  съест	
  мой	
  брат.	
  Лучше	
  мне	
  
будет	
  плохо,	
  	
  чем	
  ему	
  	
  хорошо.

I’m	
  eating	
  one	
  more	
  jam	
  of	
  the	
  jar,	
  
otherwise	
  it	
  will	
  be	
  eaten	
  by	
  my	
  
brother.	
  	
  I'd	
  rather	
  feel	
  bad	
  than	
  he	
  
will	
  feel	
  good.

1

Она	
  расскажет	
  тебе	
  все	
  сегодня	
  
вечером.	
  Наберись	
  терпения.

She’s	
  telling	
  you	
  everything	
  tonight.	
  Be	
  
patient.

1

Мы	
  уезжаем	
  из	
  страны	
  рано	
  
утром.	
  Желательно	
  собрать	
  все	
  
вещи	
  сегодня	
  вечером,	
  чтобы	
  
утром	
  никого	
  не	
  разбудить,	
  
иначе	
  нас	
  проводят	
  «добрыми»	
  
словами.

We	
  are	
  leaving	
  the	
  country	
  early	
  in	
  the	
  
morning.	
  It	
  is	
  desirable	
  to	
  collect	
  all	
  
the	
  things	
  tonight	
  to	
  wake	
  up	
  in	
  the	
  
morning	
  no	
  one,	
  otherwise	
  we	
  will	
  be	
  
carried	
  out	
  with	
  swear	
  words.

1

Я	
  еду	
  в	
  Магадан	
  спасать	
  ежиков	
  
от	
  влияния	
  местных	
  властей.

I’m	
  going	
  to	
  Magadan	
  to	
  save	
  
hedgehogs	
  from	
  the	
  influence	
  of	
  local	
  
authorities.

1

3	
  –	
  100%	
  план	
  выполнить	
  действие	
  в	
  будущем.	
  Ia/am/are+Ving,	
  в	
  вопросе	
  форма	
  be	
  стоит	
  перед	
  
подлежащим.

1	
  –	
  100%	
  план	
  выполнить	
  действие	
  в	
  будущем.	
  Ia/am/are+Ving.
2	
  –	
  100%	
  план	
  выполнить	
  действие	
  в	
  будущем.	
  Ia/am/are+Ving,	
  в	
  отрицании	
  частица	
  not	
  стоит	
  после	
  формы	
  
be.


